

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las once y media de la noche.

Juan Macastaño

El Partidazo de Cope

Estar informado

Oye, o esta noche, escuchar con nosotros el Partidazo de Cope, o esta noche, escuchar con nosotros el Partidazo

Oye, o esta noche, escuchar con nosotros el Partidazo de Cope, o esta noche, escuchar con nosotros el Partidazo de Cope

Buenas noches, once y media, diez y media en Canarias, bienvenidos, bienvenidos, esto es el Partidazo de Cope.

Tenemos por delante una gran e intensa noche de radio. Están pasando muchas cosas y esta semana parece que van a pasar cosas muy importantes.

Sobre todo el viernes, porque es noticia de última hora, la Federación Española de Fútbol ha convocado con carácter de urgencia una asamblea general extraordinaria que se va a celebrar el viernes a las doce del mediodía en la ciudad del Fútbol de las Rozas.

En la nota oficial, la Federación dice que se han abierto diligencias internas de la Federación referentes al asunto de integridad y asuntos de protocolos aplicables por lo sucedido en la ceremonia de premiación del Mundial que vimos femenino en Australia.

Por la final, por lo de Sidney y por el beso de Rubiales con Geniermoso, o mejor dicho, de Rubiales a Geniermoso.

Ahora ampliamos, ahora les contamos las consecuencias que puede tener esta asamblea general extraordinaria y por dónde puede ir el futuro de Rubiales, que después de todo lo que ha pasado, está más que nunca en la cuerda floja después de lo ocurrido el pasado domingo.

Ahora mismo las jugadoras disfrutaban en Ibiza de un viaje merecido, premiado por la Federación, han llegado allí esta tarde y disfrutaban, insisto, del éxito ya de manera más privada y mucho más a su aire. Esta mañana, antes de salir hacia Ibiza, la expedición ha sido recibida en Moncloa por el presidente del gobierno en Funciones, por Pedro Sánchez, que las ha saludado a todas de manera muy cariñosa y que cuando le ha tocado el turno de darle la mano a Rubiales, se notaba que originalmente que cambiaba el gesto y que Rubiales iba también con un gesto super serio.

Después había Consejo de Ministros y Pedro Sánchez ha sido tajante cuando en ese Consejo de Ministros le han preguntado por el caso Rubiales.

Lo que vimos fue un gesto inaceptable, creo también que las disculpas que ha dado el señor Rubiales no son suficientes, hasta incluso yo creo que no son adecuadas y que por tanto tiene que continuar dando pasos al señor Rubiales, para aclarar lo que vimos todos a través de los medios de comunicación.

Tiene que continuar dando pasos, no es una petición de dimisión como si hace su socio de gobierno sumar que además ha denunciado a Rubiales.

Lo último que sabemos es que Rubiales ya acumula tres denuncias por lo sucedido, una de ellas insisto la ha puesto sumar el partido de Yolanda Díaz, la vicepresidenta en Funciones del gobierno. Desde la oposición no se crean ustedes que Rubiales ha encontrado ningún tipo de comprensión. Cúcaga Amarra, Partido Popular.

Todos los responsables institucionales, tanto públicos, deportivos, privados, tenemos un deber de

ejemplaridad.

La ejemplaridad es un concepto que tiene una grandísima amplitud y sin duda alguna tiene un eje fundamental y esa ejemplaridad debe de ser el respeto a las mujeres.

Respeto a las mujeres y evidentemente lo que vimos en esa final en este sentido fue bochornoso. Lo que no está bien hecho siempre tiene que tener consecuencias.

Hay unanimidad. Ha hablado en Tele5 Iván Andrés, Capitana de la Selección Española. Le han preguntado por el suceso por el acontecimiento del beso y ha dicho esto.

Con Rubiales es la verdad que con nosotros de estos dos meses ha portado muy bien. Es verdad que bueno, él como bien ha dicho fue un gesto que pues uno no es lo correcto, es un error, ha pedido perdón.

Creo que bueno, ha hecho lo correcto, el ya hablado y todo esto pues no tiene que empañar nuestro mundial y ser campeonas del mundo.

Estas declaraciones han supuesto también un intenso ataque para Ivana al considerar que estaba justificando lo que había sucedido.

Nada más injusto en este caso con Iván Andrés, la Capitana de la Selección Española.

Y luego noticias importantes. Dos las ha dado Relevo, nuestros compañeros de Relevo, Natalia Torrente. Una es muy grave. Según Relevo, las declaraciones difundidas por la Federación de Yeni Hermoso,

aquellas en las que decía Yeni Hermoso ha sido un gesto mutuo totalmente espontáneo por la alegría inmensa de ganar un mundial. Según Relevo, fueron escritas por el Departamento de Comunicación de la Federación y difundidas a los medios con celeridad,

pero ella no se había pronunciado en este sentido. Esto cuenta Relevo sobre esas declaraciones. Y además cuenta Relevo que Rubiales le rogó sin éxito a Yeni Hermoso que lo defendiera en un comunicado conjunto

cuando hicieron escala en Doja para grabar un vídeo pidiendo disculpas. Quería que en escena apareciera Yeni Hermoso, el presidente se lo pidió a la jugadora y ella no quiso aparecer en ese vídeo de disculpas de Rubiales.

Según los compañeros de Relevo, es muy importante todo lo que les vamos a contar esta noche porque puede tener consecuencias muy graves para el futuro del fútbol español.

Hola Palomar, muy buenas noches, Mónica Marchante y Miguel Rico. Buenas noches familia.

Y está Andrea Pelaez, ya en Madrid, que acaba de llegar de Australia. Hola Andrea, muy buenas.

Hola, buenas noches a todos.

Se ha encontrado con todo este pastel y que ahora le tocará gestionar lo que viene y es una semana francamente intensa. Angelito García, hola Angel, muy buenas.

Qué tal Joma, muy buenas.

La primera pregunta es ¿Cómo es lo de la Asamblea del Viernes? ¿Qué le puede pasar a Rubiales? ¿Qué postura tiene los presidentes de las autonómicas con Rubiales que hoy han tenido un encuentro? ¿Qué es lo que va a pasar?

Bueno, son muchas preguntas las que me haces. Lo primero que ha hecho la Federación es responder si no actuáis vosotros, actuaremos nosotros, que la ha puesto el Gobierno encima de la mesa.

Evidentemente, exigir una actuación rápida y de ahí esa convocatoria de elecciones. La frase que hemos oído de Pedro Sánchez, esa convocatoria de Asamblea.

¿Por qué hablan de los protocolos aplicables? Bueno, el protocolo aplicado en este caso es un

protocolo que tienen que firmar todas las federaciones deportivas y se llama protocolo de actuación frente a la violencia sexual.

Yo lo tengo aquí delante, son 24 páginas y en su punto 4 habla de las situaciones, actitudes y comportamientos relacionados con la violencia sexual.

Ahí hay dos que se pueden atribuir, se pueden, yo no diría que se atribuyan, a lo que hizo Luis Rubiales en ese podio del Campeonato del Mundo.

Primero, y abrocomillas, excesivo e inadecuado acercamiento en el contacto corporal a brazos y a pretones, y otro, abrocomillas, besar a la fuerza.

El propio protocolo habla de que tienen que haber consecuencias inmediatas, y a mí me llama la atención, Juanma, que el comité asesor de ese protocolo está liderado por Andrés Campes, para quien no lo sepa es el hombre fuerte de Luis Rubiales, su secretario general, junto a otras tres personas, y ellos harían una propuesta de resolución, y vuelvo a abrir comillas, una propuesta de resolución que será elevada a la presidencia de la Real Federación Española de Fútbol para que dicte la sentencia oportuna.

¿Qué quiero decir con esto? Que en una condición normal, cualquier tipo de violencia sexual que se produzca en el mundo del fútbol, al final, quien tiene que decidir y dar la resolución oportuna es el presidente.

Es el que, en este caso, debe ser investigado o se debe aplicar o se debe aplicar.

No será él.

Bueno, ¿y qué puede pasar en la Federación? Bueno, pues, al final la Federación, la Asamblea General está formada por 140 miembros, ahí está todo el mundo, Juanma.

Todos los presidentes de las territoriales están los clubes profesionales y no profesionales, están los jugadores profesionales y no profesionales, están los árbitros, está el fútbol sala, está todo el mundo, 140 miembros, y pueden pasar tres cosas. La más probable es que Luis Rubiales se mantenga fuerte y reciba el apoyo de su Asamblea.

Y él diga, yo aquí sigo, yo no he hecho nada, y encima mira cuánta gente me apoya.

¿Puede pasar otra cosa? Improbable, que Luis Rubiales decida de emitir por el bien del fútbol español.

Oye, mira, yo me voy, lo explicará o lo argumentará como quiera, yo no he hecho nada, pero por el bien del fútbol español, me marchó.

Y puede pasar una tercera, pero que más improbable aún, y es que le echen, que él quiera quedarse, y le presenta una moción de censura a su propia Asamblea.

Para eso, un tercio de esos 140 miembros tienen que plantear esa moción de censura.

46, aproximadamente.

Y dos tercios, más de 90, sí.

Y después en la votación.

En la votación más de 90, dos tercios tienen que aprobar, tienen que aprobar que le echen.

O sea, pueden pasar esas tres cosas, que él se quede y encima reciba el apoyo.

La tercera es absolutamente improbable.

Que él limita o que da.

Y a raíz de lo que pase aquí, será cuando el CSD decida si vuelva a tomar cartas en el asunto, y tras la de una de esas denuncias, la de Sumaro o la de Galán, al tribunal de arbitraje deportivo, y allá lo investiguen, se abronen expedientes, se suspendan cautelarmente, y quién sabe si se ignabilita.

El presidente del Consejo Superior de Deportes, máximo mandatario, por tanto, del deporte en este país.

Y perdón, a Joma que te corte, una de las dos personas que tiene algo que decir aquí.

Porque solo tienen algo que decir.

Luis Rubiales, si quiere dimitir o no.

Y el presidente del CSD, sí, da traslado al tribunal de arbitraje deportivo.

Aquí ni Pedro Sánchez ni nadie puede hacer nada, salvo Luis Rubiales y el...

Yo te digo que Pedro Sánchez...

Evidentemente, Víctor Franco es actuado por delegación de Pedro Sánchez.

Pero a nivel ejecutivo, solo esas dos personas pueden hacer algo.

Víctor Franco, si insisto, es el máximo responsable del deporte en España.

Está con nosotros en directo.

Señor Franco, ¿qué tal? Muy buenas noches.

Hola, buenas noches, Juanma.

Hemos pasado de Franco a Franco en el CSD, en ese sentido no...

Una es importante.

Una es importante, sí, sí.

Con el otro, teníamos muy buena relación.

Con Franco teníamos, digo, con Franco en el CSD, con José Manuel Franco, teníamos muy buena relación.

Hoy debutamos con usted en el partidazo a ver qué tal nos va.

Vamos a mantenerla, seguro.

Ha escuchado un poco, supongo, la ranque del programa.

Sí, sí, escuchan desde que habéis empezado.

La foto fija, la foto fija, y la pregunta es muy clara.

Al presidente del Gobierno no le han valido las explicaciones de Rubiales al CSD.

Por tanto, supongo que tampoco.

Ahora hay convocada una asamblea extraordinaria para el viernes.

¿El CSD qué espera que ocurra en esa asamblea?

Bueno, para empezar nosotros, la información que tenemos de la asamblea es la misma nota que has leído tú, Juanma.

Y por lo tanto, de entrada, no tenemos ni el orden del día.

Por lo tanto, no podemos valorar si ni siquiera sea algún punto en el que hay un debate sobre los temas que nos ocupan.

Sí, bueno, a ver, yo deduzco que sí, porque ellos dicen que en base a los últimos hechos al acontecido,

durante la ceremonia de la premedición del Mundial Femenino, el pasado domingo, se quiere informar de que están abiertas las diligencias internas de la Federación, referentes a asuntos de integridad, así como el resto de protocolos aplicables.

O sea, evidentemente, el tema central es este.

Sí, si la asamblea está convocada a tal efecto, pues, Ángel lo explicaba ahora, las posibilidades que hay.

Son posibilidades, por cierto, que esas sí que no dependen del CSD, dependen de los miembros de la asamblea, dependen de su presidente, dependen del desarrollo de

esa asamblea.

A nosotros, donde sí que hemos sido muy claros con la Federación Española de Fútbol, durante el día de hoy, y yo creo con absoluta diligencia, ha sido en la necesidad de abrir los procedimientos

que la propia ley del deporte de la legislación vigente establece para las federaciones, en estos casos.

Porque no, por ende, no podíamos pasar.

Era porque no se abriesen esas diligencias de investigación de integridad y de disciplina interna que la Federación dice que ya ha abierto.

A partir de ahí, lógicamente, nosotros vamos a esperar que, de forma urgente, se resuelva el caso. La verdad, este es un caso.

No sé si coincidirán los oyentes conmigo, pero muy acotado.

Dos personas intervienen.

Justo, lo que iba a decir es que las diligencias, pero en realidad es un caso de un segundo.

Y con Lucita Guígrafo, en realidad no hay mucho que investigar, más que poner la imagen.

No hay mucho que investigar.

Bueno, hablar con Yeni Hermoso, fundamentalmente hay que hablar con Yeni Hermoso y que de su versión de los hechos.

Me imagino que las personas responsables de ese comité lo que harán será hablar con las dos partes implicadas

y emitir un informe.

Yo les puedo decir que lo que sí que le hemos trasladado personalmente a la Federación Española de fútbol

es que ese informe tiene que ser transparente y urgente.

Porque nosotros, si no, evidentemente estamos obligados a tomar las medidas adicionales correspondientes.

¿Me puede explicar cuáles son las medidas adicionales correspondientes?

¿Qué puede hacer el informe?

Pues nosotros en respecto a... Yo en esto voy a ser muy claro, Juanma,

y yo quiero ser muy claro con los oyentes porque yo sé que ha habido una cierta alarma social con este tema,

por no decir una gran alarma social con este tema.

Y creo que los españoles y las españolas necesitan que su gobierno responda con claridad al tema.

Nosotros establecimos que todas las federaciones, como decía Ángel, tuvieran unos protocolos para estos casos.

Y tenemos que respetar eso porque si no, ¿para qué impones una obligación si después no las respetas?

Y esos protocolos tienen un procedimiento.

Y tenemos que respetar ese procedimiento porque si no lo vas a respetar, ¿para qué lo tengas?

Ahora, ese procedimiento tiene que ser diligente y lo que no puedo hacer en ningún caso es entorpecer que haya otros procesos adicionales que se puedan llevar a caso.

Por lo tanto, nosotros no queremos llevar a cabo ninguna acción adicional

hasta que tengamos en dictamen de esa comisión interna de la Federación,

pero ya le puedo anunciar que nosotros las tres denuncias que tenemos en venta

van a ser analizadas inmediatamente en el momento que recibimos el dictamen de la Federación Española
y vamos a analizarlas independientemente de lo que el dictamen diga,
en el sentido de que el dictamen de la Federación no va a acondicionar la necesidad o no
de que el fesede tome sus decisiones sobre elevar a altad cualquiera de las tres denuncias
que le he de decir que ya están siendo analizadas por nuestros servicios políticos,
hay una, también les quiero ser muy sincero, que es la última de la que me he enterado por internet,
o sea por Twitter y por un Twitter que representa el gobierno,
que físicamente no la tengo.
Directamente por lo tanto no la puedo valorar porque no he visto el texto, pero nosotros...
Pero Vector, no deja de ser la más importante, estamos hablando del principal socio
de un posible futuro gobierno de Pedro Sánchez y del actual vicepresidente de gobierno en
funciones,
es ella la que pide la dimisión, no puede ser más importante.
No le quito ninguna importancia a la denuncia, simplemente digo que no la he leído.
Simplemente digo eso, que no la he leído, entonces yo tengo por costumbre no hablar de lo que no...
de aquello que no he leído o que no conozco, pero que está, me consta, que se interpuesto
y por lo tanto, hay tres denuncias, vamos a estar encima de la diligencia,
esperemos de la buena diligencia del proceso interno de la federación
y automáticamente se le actuará cómo corresponda.
¿Qué es lo que le puede salvar a Rubiales?
¿Qué necesita Rubiales para seguir siendo presidente de la Federación?
Bueno, es que nosotros... A ver, es que yo...
Perdón, es que digo, si a ojos de todo el mundo Rubiales ya es culpable,
¿cómo puede Rubiales demostrar que su comportamiento no es punible?
Es un comportamiento inocente, ¿cómo puede demostrarlo si ya es culpable?
Bueno, y yo creo que es importante diferenciar el...
Tú decías una frase que sí, que es que desde el punto de vista social,
pues puede tener arraigo, que puede estar bien, que es a ojos de todo el mundo,
pero yo no puedo actuar por los ojos de todo el mundo,
tengo que actuar con los procedimientos reglaros ilegales que me permite la ley.
Por lo tanto, yo tengo que utilizar los instrumentos que tengo a mi alcance
para aclarar las cosas.
Quiero ver en esa... Estarás de acuerdo conmigo,
Juanma, oyentes y las personas que nos acompañan en el estudio
y por internet, que estás hablando conmigo que también será muy interesante
lo que opina Luis de los hechos en un informe final
y lo que opina la jugadora en un informe final,
porque me parece que será relevante también saber eso.
Yo a la jugadora todavía no la he oído decir nada oficialmente
y apuntabas unas informaciones,
yo respeto muchísimo todas las informaciones,
pero como bien decías tú precisamente,
según apuntan los compañeros de, por tanto,

yo ahí tengo que, como mínimo, tener la...
La información de ella directamente.
La información de lo que ha pasado
y de lo que cada uno de los dos considera que ha pasado
como mínimo en un expediente.
Y después nosotros, independientemente de lo que digas expediente,
tenemos la obligación de analizar cada denuncia
y decidir lo que se eleva y no se eleva.
Y evidentemente es una decisión corresponder a PSB.
Como decía Ángel,
yo creo un poco exageradamente solo corresponde a Víctor Franco
a tomar la decisión.
Bueno, entenderán que yo las decisiones no las tomo solo
y no soy presidente del PSB porque nadie me haya nombrado
sino porque alguien la ha decidido poner la responsabilidad en mí.
¿Usted ha hablado hoy con Pedro Sánchez?
No.
No.
No.
Yo he hablado con el ministro de Cultura y Deporte.
Con el ministro de Cultura y Deporte.
¿Ha hablado con Rubiales?
A ver, perdone para no mentir.
Sí, he hablado con Pedro Sánchez esta mañana,
pero no de eso.
Tenía la oportunidad de hablar con él,
pero no de eso porque he estado con él en la reflexión de la mañana.
Bueno, yo me refería, evidentemente, a este asunto.
Sí, sí, pero bueno...
Si Pedro Sánchez lo había dicho...
No, no.
Víctor a por todas.
No.
No.
¿Ha hablado con Rubiales?
He hablado con Rubiales.
De hecho, a ver,
yo tampoco quiero engañar a los siguientes
y hemos venido juntos en el vuelo desde Australia.
Es que no...
Claro que he hablado con él en varias ocasiones.
En el vuelo desde Australia,
¿usted le vio entonces?
¿Y hablaron de esta circunstancia?

Hablaron de esto.

El vuelo,
los responsables institucionales,
la estudiadora,
los familiares,
toda la gente.

¿Y hablaron de esto?

Bueno, yo tuvimos la oportunidad
de compartir en algún momento
algún comentario sobre esto.

Y, evidentemente,
como se pueden imaginar,
hubo dos factores que distorsionaron un poco la vuelta.

Uno,

lamentable fallecimiento del global de Olga Carmona,

y el otro,

este tema,

nosotros,

con la limitación de estar en un vuelo de tantas horas,

pero por los mensajes que vamos recibiendo

los compañeros de traba por familiares, sabíamos que iba subiendo de tono y que la cosa estaba empeorando en la opinión. Con Jenny ha hablado usted? Directamente no, he estado hablando con jugadoras pero no de este tema concreto y en ningún momento yo he querido interferir en eso, precisamente porque mi responsabilidad no es de hacer de mediador en este caso sino que a lo mejor tengo que tomar decisiones, por lo tanto prefiero que sea quien corresponda instruir el caso dentro de la federación quien hable con Jenny. Lo que sí que le puedo decir es que por lo que a mí me explican hay un responsable para este tipo de comportamientos en las expediciones de la sección española que sí que habló en el vuelo con los dos afectados. Pero le puedo decir hasta ahí porque no sé mal. Se supone que el director de integridad evidentemente hablaría con los dos afectados. El responsable de comportamientos de bullying, etcétera que hay en las expediciones de la selección femenina, me imagino que también era masculina, que yo repito desconocía existía y me han dicho que se puso un contacto con las dos partes para poder averiguar en un principio ya que había pasado. Por más parte de ese comité asesor, supongo que es a quien se refiere el señor Frankos, la señora María Dolores Martínez Madrona que es la delegada de protección.

¿Ustedes estaban en el campo? ¿Usted llegó a ver el gesto en directo?

No, no, no, yo el gesto no lo vi en directo porque cuando él se produce ese gesto que es cuando suben las jugadoras nosotros estamos digamos como a 50 o 60 metros y además muy en diagonal, ¿cuál yo no llegaba a ver nada? Yo me entero de esto por las redes sociales.

Sí, sí. No, no, que pasa muchas veces cuando vas a los campos o estás mirando otro sitio o estás hablando o te pilla una entrada que efectivamente algo te tapa esa perspectiva o que no te dan los ojos para mirarlo absolutamente todo. Y después usted fue cogiendo digamos noción de la relevancia que tenía. Cuando se subieron al avión ya sabía que estaba el lío montado o realmente...

Sí, sí, sí. Nosotros cuando subimos al avión son las cinco y media, seis menos cuatro de la noche de la madrugada, que debo recordar, no habíamos, lógicamente no habíamos dormido

porque habíamos ido del estadio al hotel, del hotel a hacer las maletas, el maleta del aeropuerto, o sea, tuvieron una serie de temas y yo iba viendo las redes, yo cuando subí al avión yo le tengo que decir que yo era consciente de que lo que había pasado de la grave y también se lo digo con toda claridad. Yo le transmití tanto al presidente de la federación como a personas de su equipo que el tema era grave. ¿Y cómo reaccionó él? Bueno, no, no, a ver, él estaba profundamente preocupado. Bueno, no, conmigo estaba cabreado, pero estaba cabreado con la reacción de Chenique. En caliente en ese momento. Fue a las tres y media de la mañana, señor Franco. Fue cuando Rubiales nos atendió unos minutos antes de subirse al autobús. Pero que hay horas antes de... Es que estaba la bola sin organizarse todavía. Estaba la bola sin organizarse. Yo creo que tenemos que ser todos un poco también sinceros con nosotros mismos, porque yo si no le estaría engañando y yo como no quiero engañar a los siguientes, o sea, yo vi cómo creció la bola y lo que sí que te digo, Juanma, es a las cinco y medio y así menos cuarco, yo me di cuenta ya que la cosa es grave y todo el mundo ya sabía que la cosa es grave y documentamos. Esto cuidado. Angelito, algo más para... Dos preguntas muy rápidas y sea concretos, señor Franco, es que ustedes saben hablar muy bien. La primera es si a usted... Eso no sé si es un piroco... Es un piroco, es un piroco. Si usted y por extensión al gobierno español, porque es un máximo representante deportivo, le gustaría, como la vicepresidenta al gobierno, o cree que la mejor solución de la Asamblea del Viernes es que Luis Rubial les dimita. No, pues que es una decisión que tiene que corresponde a él. Nosotros lo que podemos hacer, mire yo, yo tiendo a no opinar sobre la dimisión de otros. Ya cuesta mucho hablar de la propia en algunos casos, pues imagínese de la de otros, pero es una decisión de él. Lo que sí que yo puedo asegurar y por lo tanto yo tengo la obligación de decir a los alvejantes lo que yo puedo asegurar es que el gobierno ha dicho lo que ha dicho eso. Acto inaceptable, más pasos y utilizaremos los instrumentos para acreditar la transparencia del proceso y la resolución correspondiente si llega a lo que se movilita. Y eso sí que lo puedo asegurar como presidente del que se ve. Pues ahí va la segunda pregunta. Si ustedes no están conformes con lo que salga de esa Asamblea, con la investigación que hay hasta el viernes y con lo que se decía en esa Asamblea, que insisto lo más probable es Rubiales sigue y su gente le refuerza, ¿cuánto va a tardar el Consejo Superior de Deportes en trasladar una de esas denuncias, una de las tres denuncias que tiene al Tribunal de Arbitraje Deportivo, para que se llegue a posible suspensión y a posible inhabilitación? Minutos. Pues mire, yo le digo yo le digo muy claramente, yo espero cuando acabe la Asamblea se nos detraslado del informe correspondiente y en ese mismo momento yo reúne a la gente correspondiente del PSD para tomar la decisión. Por lo tanto, ha dicho Juanma un minuto, pues 30 segundos o 10 minutos, pero vamos a dejar el proceso nada más que nos detraslado del expediente que podamos leerlo. Por cierto, ¿creen que debería ser expedientado también por tocarse sus partes en el balcó? Mire, no lo sé porque eso también depende de cómo lleguen las denuncias, no sé cómo vendan redactadas ni en qué conceptos. Juanma, quería hacerle dos preguntas una, precisamente relacionada con la ley. Muy rápido, por favor. Sí, rápidamente. La ley del deporte contempla que un acto de ese tipo tenga como consecuencia una sanción. Dices lo de los tocar el gesto en el balcó, tocarse las entrepiernas. Por eso mismo les he dicho que nosotros vamos a actuar, en el momento que recibamos el expediente de la Federación, vamos a actuar con todos los

triumfos a nuestro alcance para analizar tanto las denuncias como si los hechos han incurrido en algún extremo del harío del deporte. O sea que nadie se preocupe de eso, no hay ninguna preocupación.

Y la otra, me voy a colocar en un escenario imaginario y es que cuando ya me nada declarar a Jenny, ella diga que bueno, que no se lo esperaba, que no le gustó, pero que no le quiere dar mayor trascendencia a este caso. Si eso pasa, eso tendría consecuencias a la decisión final?

Eso en ningún caso va a impedir que el CSB examine como de forma adicional los expedientes que estén abiertos para llevar a altar. O sea que si Jenny dice a mí no me ha molestado, no va a suponer ningún cambio en todo este proceso, no cambia. Pero evidentemente afectará, porque claro no es lo mismo, en esto compartiremos. Estamos hablando de la presunta víctima, claro. Por eso lo digo.

Es que tiene que irse muy rápido, Mónica, pero tiene que ser una pregunta muy corta y una respuesta

muy corta. A ver, Irene Lozano, que es antecesora suya en el cargo, nombrada también por el mismo gobierno, ha tuiteado. Rubiales no va a audimitir, por tanto, solo acaba de destituirle, por atentar contra la igualdad en el deporte, por dañar gravemente la imagen de España, por presionar y revictimizar a Jenny hermoso, por mentir. Puede hacerlo el Consejo Superior de Deportes. Son las 1745.

¿Qué reflexión le merece este tuite de un antecesora suya en el cargo?

Son las 23 y 57. Y todo lo que tenía que decir el CSD lo ha dicho.

Perfecto. Ahora ya son las 23 y 58. Presidente del CSD,

Víctor Francoz, gracias por estar en la cadena Copenh directa. Un abrazo.

Muchas gracias. Muchas gracias.

Hasta luego. Primeras conclusiones a esta entrevista, que creo que es la primera que da el Consejo Superior de Deportes. A raíz de todo lo que ha sucedido hoy.

A raíz de todo lo que ha sucedido. Gonzalo. Fácil, el Consejo Superior de Deportes no le queda otra que esperar a ver si esto lo resuelve la propia federación. Tiene que mover ficha las federaciones y el comité de la federación y el propio presidente. Cuando se vea que deciden entre ellos, verá el Consejo Superior de Deportes si mete mano o si no hace falta. Yo creo que sí va a hacer falta. Palomar.

Yo no espero nada de la Asamblea extraordinaria. Yo creo que ahí no va a ocurrir nada, porque ya sabemos el sistema como es. Y no solo el sistema de la Federación Esperanza de Fútbol, que no sé qué es la gente que toda la federación tiene un sistema asambleario y tienen un parecido sistema de control por parte del que manda. Así que yo creo que ahí no pasa nada. La pelota va a caer al tejado del CSD. Me parece bien que pongan todo el celo y todo el procedimiento que nos ha explicado el señor Franco. Pero lo he visto también dispuesto a intervenir.

Yo creo que a mi verdad que no van a dejar pasar esto y creo que hacen bien.

Rico.

Exactamente. Igual que como manifiesta Palomar, creo que hay que seguir un protocolo de actuaciones

que se inaugurará con la Asamblea extraordinaria y ya sabemos que se decida lo que se decida.

El Consejo actuará en función de sus propias investigaciones. A mí lo que me ha parecido de esta entrevista y de la posible actuación del Consejo Superior de Deportes es que parece que el señor Rubiales únicamente besase a Jennifer Hermoso, besase a iniciativa propia.

Creo que el señor Rubiales desde que cometió esa indecencia solo ha empeorado la situación,

ha insultado a todos los que hemos criticado esa acción, ha intentado manipular a Jenny haciéndola aparecer en un vídeo en el que él no se excusaba sino que se justificaba. Y lo que es peor, según las informaciones de nuestros compañeros de relevo a los que le doy por descontado el 100% de credibilidad, se llegaron a distribuir unas declaraciones de Jenny Hermoso que no hizo y eso ya es una manipulación de la realidad que no admite ningún tipo de viramiento.

Sobre lo que ha dicho Miguel y ha preguntado también yo sé muy bien al señor Franco por el también el tocamiento de sus genitales. Claro es que la ley del deporte conciecla el buen comportamiento y que los actos de tipo sean sancionados.

De momento estamos hablando de lo que puede hacer la Federación, pero haga lo que haga la Federación eso no excluye como ha explicado el señor Franco que luego ellos analicen todo y hay que margen la ley del deporte artículo 104 los actos notorios y públicos que atenten a la dignidad o el decoro deportivo y los abusos de autoridad.

Se consideran infracciones muy graves y ojo lo que estamos hablando aquí esas infracciones muy graves tienen acarreada una posible sanción de una animitación entre dos y quince años y entonces primero quieren aplicarle el propio protocolo que no solo se rige por el señor Rubiales sino que su máximo es responsable de cumplimiento porque es el que decide la sanción y luego ya entramos en la ley del deporte pero primero intenta arreglarlo internamente esto vale arreglando vosotros si no entramos nosotros.

Pero podría no hacer falta de ángel podría no hacer falta yo creo que va a hacer falta pero podría no hacer falta si la Federación la arregla internamente o el Rubiales dimite por sí mismo no va a hacer falta yo creo que hará falta.

Miguel te lo digo te lo digo muy rápido.

¿Creeis que hay alguna posibilidad si hay consecuencias penales?

Es otra cosa.

Ah claro.

Sí pero eso ya no depende del CSD.

Yo lo que quiero decir es que este señor ha cometido suficientes irregularidades para que por todas y cada una de ellas le manden el motorista con la legislación.

Y Rico has mencionado lo del vídeo de Yeni Hermoso pero los compañeros del mundo deportivo avanzaban otra información que hemos podido comprobar en la cadena COPPE y es que la Federación

también instó pidió rogó la palabra que queráis utilizar a la capitana Iván Andrés para que apareciera en un vídeo hablando de este tema de Rubiales y Yeni Hermoso y Iván Andrés también se negó.

Por cierto quieren falsear la realidad evidentemente.

Iván Andrés que está recibiendo unos ataques increíbles por las declaraciones que hemos escuchado.

Sí Iván Andrés ha dicho lo que hemos escuchado en tele 5 que el presidente cometió un error que había pedido disculpas por ejemplo hemos escuchado hemos leído más bien también a Irene Paredes decir que fue un gesto desafortunado y Iván Andrés está siendo sometida a un acoso y derribo.

Es que es muy muy muy complicada la situación de las futbolistas yo creo que de verdad tenemos que y muy injusto porque yo creo que aquí esto es opinión pero creo que la Federación

también es consciente de esto y es consciente de que si volvemos a poner en el foco a las futbolistas se desvía el foco de donde debe estar que es lo que ha hecho Luis Rubiales sin el consentimiento de Yeni Hermoso.

Sí pero la opinión de Yeni es importante y yo creo que Yeni también tiene sobre ella un peso enorme.

Desde luego.

Un peso enorme.

Es que he llegado a leer.

Porque sí Yeni ahora mismo.

He llegado a leer Yeni es igual de culpable que Rubiales he llegado a leer en redes sociales que por supuesto es una distorsión de la realidad pero esto es increíble.

Yo me refiero a que si Yeni por cualquier razón dice mira quiero pasar página no fue para tanto admito que fue un error de una persona que le ha preguntado a Franco.

Si dijera eso Yeni Hermoso que haría sobre ella seguramente el peso de mucha gente que le iba a acusar de decir por culpa de posiciones como la tuya las mujeres.

Pero vamos a ver perdona no vemos que Yeni Hermoso se ha negado a participar en un vídeo.

Ya se está posicionando a no participar en un vídeo.

Pero que sí.

Y más cosas monica.

Se ha hecho declaraciones donde ha dicho que a ella no le gustó.

Por supuesto.

Que qué podía hacer en ese momento y también ha dicho declaraciones donde que se le ha escuchado diciendo las imágenes hablan por sí solas.

No, no.

Si desde luego la posición.

La posición.

Yeni Hermoso que tenemos que exigirle a Yeni Hermoso que diga oye que tienen que echar a este hombre porque yo no quería que me besaran.

Y eso es lo que le estamos exigiendo.

Esa es la presión que hay que ejercer sobre ella.

Me parece totalmente injusto.

No, no, no, no digo que hay que ejercer esa presión digo que ella también ahora si por cualquier razón quisiera digamos perdonar el comportamiento de rubiales en ese momento.

Porque por lo que sea también sería juzgada desde el otro lado.

Desde luego.

O sea ella.

No, no.

Pero no eximear los rubiales.

Por supuesto.

De haber cometido un delito.

Que no.

Es que así ha sido.

Pero ella.

Pero tendrá su derecho a poder perdonar ¿no?

Por supuesto.

Sí, sí.

Se tendría derecho a perdonar y yo te digo que en ese caso sobre ella iba a caer también una presión brutal.

No, por perdonar, no.

O sea, derecho a perdonar tiene derecho a obviar la situación.

No, no, no, no.

La situación no se puede obviar porque es evidente.

Yo por lo que dices que hay que abrir diligencias y una investigación digo pero que investigación no hace falta pichar a nadie para la investigación.

Hay que hacer las cosas con base legal hay que preguntar a los citados hay que preguntar.

Ya está.

¿Y qué más?

¿Qué más vas a preguntar?

Esto es muy sencillo.

¿Qué más preguntas?

Esto es cazado infraganti.

Vale.

Pero todos conocemos a Luis Rubiales y a Luis Rubiales no va a dimitir.

Eso es un hecho.

Luis Rubiales no va a dimitir.

Claro.

Y lo normal es que una asamblea, no vamos a entrar en, que no quiero meterme yo tampoco en líos legales, pero una asamblea construida por él que le ha apoyado desde hace mucho tiempo y a la que sabe cuidar muy bien, lo voy a dejar ahí, le va a apoyar.

Eso es un hecho.

Porque sabe cuidar muy bien, si lo dejas ahí puedes interpretar que les tiene a todos, les pasa a todos.

Yo digo sabe cuidar muy bien.

El aceite y el vinagre para...

El hijo muy bien, el hijo muy bien.

El hijo muy bien los hablamos de Luis.

El hijo muy bien los hablamos de Luis.

Los amos ingenios, eso ha asistido siempre.

No lo discuto que haya asistido siempre.

Claro.

Y ese nicho es muy particular, siempre asiste.

Por eso quería decir solo un caso, perdona, hay un caso muy similar, evidentemente con otro tema legal, pero fue el de Angel María Villar en 2017.

Todo el mundo del fútbol le protegió, pero entró el Consejo Superior de Deportes y dijo, ya está bien.

Traslado al Tribunal de Arbitraje Deportivo, Tribunal de Arbitraje Deportivo Suspende cautelarmente,

el Tribunal de Arbitraje Deportivo inhabilita y es una cosa que Villar luego recurrió y

ha perdido en el Tribunal Superior de Justicia en 2019 y en el Supremo en 2022.

Es decir, ese es el camino que va a suceder, lo más normal es que Luis Rubiales diga que sigue y además su gente le apoye, el CSD diga y el gobierno, con eso no me vale, vámonos a Tribunal de Arbitraje Deportivo y lo normal, digo yo, es que el Tribunal de Arbitraje Deportivo inhabilita.

Estamos por lo menos de acuerdo en que sería bastante grave que las territoriales fuesen cómplices de la situación que se ha generado.

Independientemente de cuánto cobran de la Federación Española de Fútbol.

Pero tienes dudas de que va a ser así.

Bueno, no, no, no, no, hay un cargo de conciencia que pueden tener los presidentes de las territoriales,

además allá del dineral que cobran por ser presidentes de las territoriales, pero es si que es verdad que este es un caso que puede parecer hasta encubrimiento de una realidad que ha visto todo el mundo.

Claro, exacto.

Es que lo ha visto todo el mundo y son unos actos que los ha visto todo el mundo, entonces yo pienso que igual las territoriales tienen algo más que decir de lo que esperamos, porque yo también pienso que Rubiales no va a dimitir en ningún momento, creo que el CSD va a tener que entrar absolutamente en este asunto, pero creo, de verdad, mis reflexiones, que más necesitamos que haga el presidente Luis Rubiales para que él decida que tiene que alejarse del cargo, dejar el cargo, porque además de todo lo que venimos contando durante el año, creo que esto daña muchísimo la marca de España, primero lo que hace en el palco, luego lo que hace con Jenny, creo que es inadmisibles que el presidente de nuestra federación de esta imagen, y haga esto con una futbolista, una cosa que no haría jamás con un futbolista.

Bueno, y además otra cosa, Andrea, hemos hablado que...

Hoy hemos hecho un ejercicio, perdona, Mónica, de ponernos la ceremonia de entrega de medallas de la Liga de Naciones, y no besa ninguno en la boca, pero...

Dejadme hablar, no besa ninguno en la boca, porque ya habría sido noticia, pero levanta unos cuantos, les besa en el cuello, a Jordi Alba hace cosas que no se me malinterprete, que no se me malinterprete, pero que hemos dicho, a ver si alguno le da un beso, besa, pero besa con normalidad, pero que también es muy efusivo, o sea, también es un... se sale un poco del protocolo a la hora de abrazar, de levantarlos en el aire y todo eso.

Pues yo te digo otra cosa, Juanma, obviemos un segundo el beso, obviemos un segundo el beso, sabiendo que es una cosa que no se puede obviemos.

Lo hizo con varios cuadros.

¿Podemos admitir que el presidente de la federación se agarre el paquete en el palco al lado del rey y de la princesa?

No, pero...

No podemos.

Y después de...

Pues ya está.

Perdónad, es que estáis obviando lo que ha contado y relevo, es muy grave, o sea, que el frío...

Bueno, eso es, la gestión de la efusividad ha sido tremenda.

Perdónad, que el frío en el avión intente con el seleccionador, también implicado, por cierto, que no quede esto de lado, que el seleccionador Jorge Vilda intenta convencer a la jugadora para que vaya a sacar la cara por el presidente, porque esto, a esta hora de la noche, todavía no ha sido desmentido por nadie, entiendo que esta información...

Pero que tiene que ser verdad.

Es verdad, que no lo ponían duda, pero entiendo que si la federación considerase que no es cierta la información tendría que haberla desmentido.

Entonces, a esta hora de la noche lo que sabemos es que el presidente, primero y después del seleccionador, presionan a la futbolista para que salga a dar la cara por el presidente. Y después, una vez que ella se niega, resulta que deciden publicar un comunicado poniendo en boca de ella palabras que son...

Es que...

La gestión es tremenda.

Es grave.

Es grave.

Escucha una cosa, yo he leído una cosa de esta información y también la he oído en informaciones de televisiones, que hay un momento que el presidente de la Federación le pide a Jenny que lo haga por sus hijas, pero ¿qué coño es esto?

Sí, sí.

Pero ¿qué vergüenza más absoluta es esto?

Sí, sí, que me la juego y por mis hijas y tal.

Y esto es una información que, evidentemente, damos por buena, pero yo no me puedo olvidar de la entrevista que hizo contigo, donde a todo el mundo que ha criticado ese gesto llamó idiotas, pringados, estupideces, gilipolleces, tontos del culo.

O sea, el presidente de...

El máximo representante del fútbol español.

Lo que está diciendo Palomar es algo que se ajusta, que es la mala gestión de ese éxito que llegó después de una tensión brutal.

O sea, él vivió, yo creo que, bueno, él dijo, la mayor alegría de su vida, la mayor alegría de su vida porque era una victoria personal también de Rubiales, mantener ahí.

No, no, no dijo que esté bien, digo que le llevó a un éxtasis que le descontroló, le descontroló tocando los cataplinos en el palco, le descontroló saltándose todas las normas al lado del presidente de FIFA, de la infanta, de la reina, abrazando y especialmente dándole el pico a Yeni Hermoso.

Y luego, en la entrevista, cuando empezó a ver que había las primeras reacciones y la que él conocía era la de Echenique, que fue el primero en escribir sobre este asunto, y entonces dijo, bueno, contra Echenique.

Yo creo que él interpretó que contra Echenique no iba a importar lo que dijera.

No era consciente y hay que ser realistas, éramos muy poco conscientes a esa hora, a la hora en la que yo grabé la entrevista con Rubiales, de que realmente la bola iba a ser tan grande.

Pero, Juan Manz, si es que ni siquiera en el mensaje que manda de la escala en Doha.

Eso es otra cosa.

Bueno, pero...

Pero, pero...

Pero otros labores...

Claro, es la continuación de todo.

Eso es un error ya, donde tú tienes siete horas de vuelo para preparar un perdón y para...

Un perdón sincero y para...

Cuando la disculpa es incondicional y por las consecuencias, deja de ser una disculpa.

No te disculpas por lo que has hecho ni creyéndote, lo te disculpas incondicional y por las consecuencias.

Yo no estoy para dar lecciones, que fui el primero que también, que tuve que dar disculpas.

Pero tú no...

No.

No comparemos las minas con las de cada uno, yo las...

Pero ni incondicional ni por las consecuencias.

Bueno, pero eso será otro debate, tú no representas al fútbol español, por lo menos de momento.

¿No?

No.

Claro.

Vale.

Bueno, pero que es distinto.

O sea, yo creo que él tiene un cargo...

Efectivamente.

Que sí.

Que sí.

La diferencia de la actuación que podemos tener cualquiera de nosotros.

Exacto.

Él tiene unas responsabilidades que el resto del mundo, el mundo del fútbol, no tenemos, por lo tanto, él tiene que ser consecuente con esa responsabilidad.

Es lo que...

A nivel incómodo...

A nivel incómodo a España.

En un foco mundial.

Está sometiendo ahora mismo a España, en un foco mundial, que yo creo que ahora estamos íntimamente atravesando por un examen, que en el caso de suspenderlo, sería muy preocupante para el futuro de este país.

A nivel informativo, cuidado.

Yo creo que a nivel informativo estamos ante uno de los acontecimientos más importantes de los últimos tiempos.

Y me explico, ¿cómo puede ser que algo que ahora estamos considerando y que es tan relevante, tan importante como para llevarse a rubiales por delante y generar este pollo que se está generando en España y en el mundo entero?

Algo que vimos todos a las 2 de la tarde, 2 y media de la tarde, yo hoy he puesto la narración

del partido, de la radio, me he puesto la narración de televisión española, nadie dijo nada.

Nadie...

Realmente.

O sea, cuando estábamos viéndolo...

Pero es evidente que hubo mucha gente si le llamó la atención.

Sí.

De algún sitio sale todo esto.

Pero de tanta gente que está narrando esta historia y que ves la imagen...

Yo creo que...

No, no estoy culpando.

Estoy diciendo que analicemos también, que analicemos cómo, un acontecimiento.

Pero yo insisto que hay dos clics importantísimos en toda esta historia.

Uno es cuando ella dice que no se lo esperaba y no le gustó, que ahí es cuando se enciende la luz de la arma y dices, ostras...

¿Y qué podía hacer?

¿Y qué podía hacer?

Ese es el momento en el que usted dice, ¡ah, ah, cuidado!

La segunda es la entrevista que hizo en el tiempo de juego.

Yo recuerdo los dos puntos de inflexión que marcan un poco la...

Sí, pero yo hablo desde el punto de vista de los que estamos viendo y de los que estamos contando en España, eso que está ocurriendo, y es que estábamos viendo algo y no dijimos qué vergüenza lo que acaba de pasar.

Bueno, pues suponiendo que eso fuese así, y por favor, Rico, una cosa que no se entienda como una justificación, simplemente digo que es algo digno de estudio, como algo que sucede, va cogiendo a medida que pasan las horas, va cogiendo una relevancia que te atropella y que es que no la ves venir.

Fíjate la relevancia que ha cogido Juan Mar.

Yo me di cuenta, ¿sabes cuándo?

Cuando se escuché a vosotros por la noche.

Cuando se escuché a vosotros por la noche.

Mira la relevancia que ha cogido, que el señor Rubiales ha sido capaz de poner de acuerdo al PSOE y al PP en un momento de máxima atención política y ha puesto también de acuerdo a los articulistas y editorialistas de periódicos de derechas, de izquierdas y de centro, que más evidencia necesita para saber que la inmensa mayoría del personal se siente ofendido por su actuación y por su reacción, y que ante eso la única actuación digna es presentarse en la Asamblea con la dimisión en la mano.

Tenemos mucho que contar todavía, tenemos mucho que contar todavía, 12 y 16, hay miles de oyentes escuchando la radio en agosto en este intenso arranque de temporada del partido.

Alberto, ahora muy buenas.

Qué tal, Juan.

Muy buenas.

Y miles de comentarios que estamos recibiendo en el 6-3-7-23-0-0-10.

Esto es el WhatsApp del Partidazo y también en arroba PartidazoCope, que es el Twitter y el Instagram del programa.

Decía un oyente cuando Rubiales llegó a la Federación se le llenaba la boca hablando de los valores que había traído, pues si estos son sus valores que se vaya y se los lleve inmediatamente con él.

Me avergüenzo de todos los gestos inapropiados de Rubiales, no me representan ni como hombre, ni como persona, ni como amante del deporte, me encantaría que dimitiera o lo destituyeran ya.

La selección de fútbol femenina se ha convertido en ejemplo para muchas niñas, debería preocuparnos

el mensaje que reciben al ver que una campeona mundial es besada a la fuerza por un superior y no pasa absolutamente nada, no se puede normalizar eso, no dejemos que interioricen que no pueden hacer nada, que están indefensas.

De otra gente decía Rubiales dimisión, si no dimites que lo cesé el CSD, la disculpa del vídeo de Doja fue una vergüenza, pinta a que Rubiales está amortizado y con razón, ahora es bien, es asqueroso el linchamiento que se generan redes como si fuera la justiciamiento en la plaza del pueblo, se ha dicho de todo para atizarle.

Y por último decía un oyente, caso negreira versión 2.0 no pasara nada, mucho ruido ahora, no es indignado pero nada de nada, como siempre y si no se admiten apuestas, lo veréis en unos días.

Bueno, hoy tengo interés por saber qué opina la UEFA de todo esto.

Cuidado con el Mundial 2030.

Cuidado con el Mundial 2030.

Pues yo tengo interés en lo del Mundial 2030, saber hasta qué punto esto nos puede perjudicar también.

Por cierto, hasta ahora según mucha gente era el principal nexo de unión entre Luis Rubiales y el presidente del gobierno Pedro Sánchez, evidentemente el interés de organizar un Mundial es en todos los ámbitos, económico, social, político, todos los que quieras ver, y el principal socio que tenemos en el Mundial después de sacar a Ucrania era a Marrocos. Pero una cosa, el Mundial lo organiza a España, no Luis Rubiales, o sea, eso que nos quede claro, pase lo que pase con él, no podemos tirar esa toalla y pues mira a lo mejor influye de manera muy directa lo que ocurra de lo que se puede opinar a nivel mundial.

¿Tuviste al presidente de la Federación Española de Fútbol tocarse los genitales al lado del presidente de la FIFA?

Algo tendrá que ver en el Mundial.

¿Tuviste a la CNN, a la BBC, al equipo y a todo el mundo a hablar exclusivamente de este caso, no del título mundial?

Lo que estoy diciendo es que si no está Rubiales, que vayamos a por el Mundial igual, a eso voy.

Pero que el Mundial es de todos, no de Rubiales.

Igual el que esté Rubiales, condiciona, se acabamos recibiendo el Mundial o no.

Claro, claro, eso también es verdad.

Tampoco en montes películas que FIFA manda al Mundial a Catar y si ya Catar.

Que tampoco es que FIFA busque países ejemplares donde reine la igualdad y los derechos humanos

por encima de cualquier otra cosa.

No lo vamos a loco.

Sí, tal cual.

Está en ellos preocupados.

12 y 19, mensaje importante.

Gemma Santos, adelante.

Hola, Juanma.

Hola a todos.

Buenas noches.

Mensaje muy importante para recordar a nuestros oyentes que gracias a Fin Network van a poder conocer a Fernando Alonso, sí, en persona.

Mira, te doy todas las instrucciones.

Tú contratas el próximo día 31 de este mes de agosto una de las tarifas de Fin Network.

Te vas a llevar un móvil de regalo, eso lo primero.

Pero luego, como te digo, vas a poder vivir una experiencia única con Fernando Alonso el 6 de septiembre en el Jarama, en Madrid.

Vas a poder conseguir un meet and greet, un encuentro con él, o atención, ser uno de los afortunados, seguir de copiloto junto a él.

¿Cómo te quedas?

Copiloto de Fernando Alonso.

Todo gracias a Fin Network.

Infórmate en su web en finnetwork.com.

Hoy ama el 1-777-A y gata en brisa porque las entradas son limitadas.

Fin Network.